
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Tiger ist ein  und gehört zu den Großkatzen.

Zu den Großkatzen gehört zum Beispiel auch der Löwe.

Der Tiger ist die größte .

Die Männchen können fast zwei Meter lang werden.

Tiger kann man an ihren Streifen im  erkennen.

Die Streifen sind schwarz auf orange.

Am Bauch sind Tiger weiß.

Auf der  gibt es immer weniger Tiger.

Sie leben vor a%em in Asien.

Sie streifen meistens einzeln durch den  in den Tropen.

Sie fressen kleine und auch große Tiere.

Dazu gehören Hirsche oder wilde .

Manche Tiger fressen über zwanzig Kilogramm Fleisch am Tag.

Tiger lieben das .

Das ist anders als die meisten Großkatzen.

Tiger können auch sehr gut schwimmen.

Dafür können sie schlecht auf  klettern.

Dafür sind sie nämlich zu schwer.

Quellenangabe: Artikel: Tiger (von Ziko van Dijk, Astrid Mayer-Wiese, Patrick Kenel u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA
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